



XI Premio Nacional de Sociología y Ciencia Política del Centro de Investigaciones Sociológicas

Madrid, 17 de marzo 2017. El miércoles **22 de marzo**, a las **12.00 h**, en el Palacio Real de El Pardo, Su Majestad el Rey entregará al catedrático de Sociología, don Emilio Lamo de Espinosa y Michels de Champourcin el Premio Nacional de Sociología y Ciencia Política 2016 en reconocimiento a una trayectoria de excelencia profesional y académica.

Al acto asistirá, la Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presidencia, Soraya Sáenz de Santamaría y el Presidente del CIS, Cristóbal Torres Albero.

Emilio Lamo de Espinosa y Michels de Champourcin, es doctor en Derecho por la Universidad Complutense, doctor en Sociología por la Universidad de California-UCSB (1979) donde amplió estudios a comienzos de los años 70, y ha sido Visiting Professor. Desde 1982 es Catedrático de Sociología en la Universidad Complutense.

Durante casi diez años (1992-2002) fue director del Instituto Universitario Ortega y Gasset, el mayor centro de postgrado en ciencias sociales de España. De 2002 al 2005 se encargó, como Director, de la fundación del Real Instituto Elcano de Estudios Internacionales y Estratégicos, primer think tank español en estudios internacionales. Entre el 2007 y el 2010 fue Presidente de la Federación Española de Sociología, de la que es Miembro de Honor.

Es Doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca, Premio Otto de Habsburgo 2014, Académico Numerario de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas y de la Academia Europea de Ciencias y Artes, colaborador habitual en la prensa y patrono o asesor de numerosas fundaciones: Fundación Consejo España-Estados Unidos (de la que es actualmente vice presidente), Fundación Real Instituto Elcano, Fundación Ortega y Gasset-Marañón, Fundación Carolina, Fundación Transición Política



Española, Fundación Fernando Pombo, Fundación Príncipe de Girona y Fundación Botín. También es miembro del consejo editorial de la Revista Internacional de Transparencia e Integridad.

Actualmente es Presidente del Real Instituto Elcano y patrono o asesor de numerosas fundaciones o asociaciones (Fundación Botín, Fundación Princesa de Girona, Fundación Pombo, Fundación Consejo España-Estados Unidos, Fundación Transición Política Española, Círculo Cívico de Opinión).

Tiene publicados veintidós libros, más de un centenar de monografías científicas, y casi 400 artículos de prensa o divulgación.

El jurado que concedió este premio estuvo presidido por el expresidente del CIS, Félix Requena Santos, el expresidente de la institución Joaquín Arango Vila-Belda, y los catedráticos de Sociología y Ciencia Política: Josetxo Beriaín Razquin, Carmen González Enríquez, Teresa González de la Fe, Pablo Oñate Rubalcaba, y Cristóbal Torres Albero.

Los medios interesados en la cobertura de este acto deberán enviar los siguientes datos a esta dirección de correo electrónico: comunicacion@casareal.es, antes del martes 21 a las 17.00 h.

Nombre y Apellidos

Medio al que pertenece

Función que desempeña

Número del DNI o pasaporte

Fecha de nacimiento

Para cualquier consulta sobre el evento pueden dirigirse al teléfono de Comunicación del CIS 91 580 76 25